

日本共産党品川区議会議員 週刊区政報告

りょう

なかつか亮



2021年1月3日

NO575

区議控室 Tel. 5742-6818

事務所 大井3-19-7-101

Tel. 3773-3231

2021年 今年も頑張ります



579項目の予算要望を品川区に提出しました(12月)

新型コロナウイルス対策 羽田新ルート中止

住民の痛み、苦勞に
寄り添う品川を

新しい年が明けました。だれもが希望をもち、安心して暮らすことができる日々をつくるため、今年も力を尽くします。ご意見やご要望を、是非お気軽に声をかけ頂きたいと思えます。

新型コロナウイルス感染の第3派が加速し、感染への不安や暮らし、医療機関、事業所などへ深刻な影響をあたえています。

菅政権はGOTO事業をひとまず一旦停止としましたが、コロナ対策があまりに遅く、その無策ぶりには怒りすら感じます。裏へ

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはHPに掲載



観光業や旅行業、飲食店など事業所への支援は、GOTO事業ではなく固定費補助や消費税減税など直接支援に切り替えるべきです。また持続化給付金など事業所への支援も一度限りではなく繰り返し行うことが必要です。

PCR検査拡充を

多くの自治体で既に実施されていますが、品川区でも感染すると重症化のリスクが高い高齢者への検査や介護施設など感染リスクの高い施設で従事されている全ての方等に、直ちに実施すべきです。

住民に移動の自粛やマスク、消毒を求めながら、こうした具体的な感染症対策や住民と事業所への支援実施をきちんと実施しない国の責任。あわせて、都・区の責任も極めて重大です。

コロナ危機のもと、住民の痛み、苦労に寄り添う区政を、皆様とともに進めていきたいと思えます。

今年もよろしくお願

なかつか亮

許せません！

羽田新ルートを問う品川区民投票

否決に

区長と区議会自・公らの反対で

12月25日から3日間開催された品川区議会臨時会において、2万筆を超える署名が添えられた羽田新ルートを問う品川区民投票が審議されました。この取り組みは、区民の民意を問うことなく実施が強行された低空飛行に対して、区民投票で民意を示そうというものです。

ところが、品川区長は区民投票に反対を表明。あわせて区議会の自民、公明、無所属が反対し、賛成少数で否決に。2万筆の署名に託された区民投票に反対とは許せません。

今後は条例に賛成した共産、ネット、立憲、無所属らと力をあわせ、区民投票の実施と羽田新ルートの運用中止を求める共同を引き続き広げていきます。



なかつか亮 1975年西大井生まれ／45歳／伊藤小、富士見台中、農大一高卒／イタリア料理厨房6年／27歳初当選／区議5期／予算・決算委員会副委員長、行革特別委員会委員長を経験／党区議団幹事長／家族：妻／29号線取消裁判原告／趣味：旅行 

なかつか亮の駅前宣伝 火曜日朝7時半～大井町駅、金曜日朝7時半～西大井駅、土曜日夕方4時～大井町駅
スタッフ募集：区政報告を駅前宣伝で配付して頂ける方を探しています。少しの時間だけでも助かります。